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中富小学校

会長 田中 幸裕

田中会長より

運動会は天候にも恵まれ、多くの保護者、地域の方々にもご参加いただけたこと、子供達も日ごろの練習の

成果を十分に発揮できたこと、赤組黄組の奇跡の両組優勝で終えたこと、とてもいい運動会でした。

校外委員さんをはじめとした役員の皆様のおかげで、交通事故やトラブルもなく、子供達も競技に集中して

楽しめることができました。ありがとうございました。

中富小まつりについては、沢山の児童や新入生のお子さん、ご家族、地域の方々、そしてお休みにも関わら

ず多くの先生方にもご参加していただき、盛大に開催できたこと本当に良かったです。

文化委員の皆様、大変な中、本当にご苦労様でした。ありがとうございました。

また、準備や当日当番、片付けに協力していただきました役員の皆様、ボランティアの皆様に御礼申し上げ

ます。今年の気づき事項を活かし、中富小まつりの楽しみと役員さんの負担のバランスを考慮しながら来年

の引継ぎ事項にしてもらいたいと思います。

選考委員さん、新役員の選考、準備ありがとうございました。引き続き宜しくお願いします。

教養委員さん、充実した家庭教育学級の実施をしていただき、一年間ありがとうございました。

令和5年 第3回役員会 11月28日(火) 開催

文化委員より

・受付スタート時は混乱するので受付対応の為に人数をもっと多めに配置した方が良かった。

→今回は５人いたが、名前を記入する場所など含めたら１０人ぐらいいても良いかと思う。

・バザー会場(新校舎 家庭科室)が狭くて動きにくいという声があった。

→多目的室や体育館など規模によっては検討が必要。

・前日準備のお手伝いさんがたくさんきてくれたので、例年より早く野菜の袋詰めができた。

→前日と当日準備のお手伝いさんではなく、９月ぐらいから中富小まつりの有志メンバーを集めた方が良い。

・売上金の硬貨の入金に手数料がかかるため対策が必要。

・役員さん、保護者ボランティア、フレンドリーボランティアの皆さんがとても協力的に参加してくださり、前日準備も

当日もスムーズに進められた。

・体育館は入口で靴袋の利用を促したり、入場整理をする係をつけてよかった。

・体育館のコーナー(型抜き、輪投げ、割り箸鉄砲)は混雑時の整列の仕方やルールの周知の仕方を掲示するなどして工夫

すればよかった。

・各コーナーに文化委員を配置することが出来なかった。来年度は、各コーナー(児童クラブコーナーを除く)に文化委員

を配置することが出来るコーナー数にするべき。

校外委員より

・中富小まつりで校内飲食禁止だったために、下記のようなことがあったので来年度は対策が必要だと思います。

→帰り道に配ったお菓子を食べながら帰る子がいた。また、お菓子のゴミが帰り道に落ちていた。

学校を出て右側にある工場の自動販売機でジュースを購入し飲んでいる子達がいた。工場の敷地内に自転車を停め、

ジュースを飲んだりお菓子を食べていたため敷地の外へ出るよう注意をしたが聞いてくれない子もいた。

中富小まつりの反省について

運動会の反省について

・自転車や来賓の車で来られた方が正門前でどちらに行けばいいか迷ってしまっている方がいたので、

正門前に一方通行の案内表示と自転車の駐車場の案内表示(張り紙等)を出せばよかった。

・出入口担当、パトロールには男性が１人でもいたほうがいいと思った。



文化委員会

・芋掘り

・役員会議

・中富小まつり準備・開催

・献品農家・企業等へお礼の挨拶

各委員会活動報告

教養委員会

・運動会前日準備

・第５回講座(４校合同講座)開催

・第６回講座(実技、実践講座、在宅)開催

・第７回講座、閉講式準備

・中富小まつり前日準備、当日手伝い

学級委員会

・運動会前日準備、当日手伝い

・中富小まつり前日準備、当日手伝い

・役員会議

・役員選出について

育成会本部

・中富小まつり手伝い

・令和５年度第３回所子連代表会＠中央公民館

・郷土かるた大会案内(参加者０)

→令和６年度辞退

・５，６年インリーダー募集案内

・南部育成会支部 新規活動

・自主防災会講習会

(南部育成会、校外役員１３名参加)

※保護者不在時に被災した場合の子供の保護方法

を検討

→２０２４年南部地区保護者へ説明会開催予定

郊外指導委員会

・立哨当番表作成

・防犯パトロール

・運動会パトロール

・中富小まつりパトロール

今後の予定

３月 第４回役員会

４月 学級委員、文化委員、教養委員(新１年生)、卒業対策委員(６年生)選考

５月 PTA総会(書面決議)

次回の役員会は３月８日(金)AM10：00から会議室で行います。

運動会

奇跡の同点優勝！とても良い運動会でした

音楽会

練習の成果が発揮されていました

どの学年も素晴らしい合唱と演奏でした


